
 

  

COMPTE-RENDU DE L’ASSEMBLEE 
GENERALE DU 13-09-2022 



L’assemblee generale du ping 
franquevillais s’est tenue 

salle damien eloi 
 

 Présents :  

 Pour le Comité Directeur : La secrétaire Marina LEFEBVRE, le Président Jessy 

DELAHAIS, le Trésorier François AMARE le Trésorier adjoint Dominique 

BEAUCHER, le Vice-Président Philippe DUVAL, le Secrétaire Adjoint Jean 

DESPY, Christian CRAMILLY et Bernard FOUCART. 

Etaient excusés du comité directeur : David VINCENT et Gérard LOUISET 

 Pour les joueurs et les parents de joueurs : Laure et Clément ROLLAND 

(représentés par leur papa), Claude BRENNETOT, Eric TOURANCHEAU, 

Antoine PECCAVE, Mathias VITCOQ, Allan FORT, Brice BOULARD, Nicolas 

GENDRAULT, Dylan LE MOUEL, Janick GOULEY (représentant également 

Maël et Loïs GOULEY), William CARRE, Stéphane VAUDRY, Roger 

DELAPILLE, Jean François BANCE, Jean Luc CRUDER, Guillaume GOUELLAIN, 

Cédric SAINT-YVES, Maxime HERVE. 

 Les jeunes joueurs et nouveaux joueurs (qui ne participent pas aux votes) : 

Alexandre LEVASSEUR, Alain LEFEBVRE, Amélie FERON et Basile 

POMMERAIS 

 L’entraineur du GEPNETT : Jérôme JUGE  

Soit 30 présents.  

 Pouvoirs reçus de : Eric CLARTE, Renan COSSU, Valentin COUSIN, Ruben JOANNES, 

Benjamin LAINE, Jean Philippe LERICHE, Donovan LESAGE, Jean Marie MOREUL, 

Maxence MOYSAN, Jean Paul RAYMOND, Romain RODIER 

Soit 11 pouvoirs.   

Total des présents 30 et 11 pouvoirs parvenus, soit au total 41. Le quorum est atteint (41 

pour 22). 

 

Le président déclare l’assemblée générale ouverte à 20h00. 

  



Rapport moral du PrEsident 
 

A l’unanimité le procès-verbal de l’assemblée générale 2021/2022 est adopté.  

Remerciements 
 

Le président tient tout d’abord à remercier les personnes qui ont bien voulu honorer de leur 

présence lors de cette assemblée générale :  

 Monsieur Thierry LARIDON, adjoint aux sports à la mairie de Franqueville Saint Pierre  

 Franck LEVEQUE ancien trésorier de l’association 

 Les membres du Comité Directeur 

 Les joueurs présents ainsi que les parents de joueurs. 

 Les différents sponsors de l’association : MULTISET, Renault BELBEUF et l’ESCALE 

COIFFURE. 

 Nous tenons également à remercier TOUS les bénévoles de l’associations pour la 

saison accomplie et rappelons que sans bénévoles une association ne pourra avancer 

correctement. 

Intervention de Monsieur Thierry LARIDON, adjoint aux sports de la mairie de Franqueville 

Saint Pierre. 

Monsieur LARIDON tient tout d’abord à féliciter l’association pour tous ses résultats obtenus 

cette saison ainsi que ses bénévoles car l’association est très régulièrement présente lors des 

évènements organisés par la mairie. Monsieur LARIDON et la mairie s’en voient très satisfaits 

et nous en remercient. 

 

Effectifs 
 

La saison dernière l’association comptais 87 licenciés (de 7 ans à 80 ans) avec 54 adultes et 33 

jeunes. Sur les 87 licenciés 35 joueurs sont de Franqueville Saint Pierre et 52 joueurs viennent 

de l’extérieur. 

62 Joueurs ont pris une licence traditionnelle et 25 joueurs une licence promotionnelle. 

En plus de ceux-là les élèves de l’école primaire de Franqueville Saint Pierre viennent jouer à 

la salle lors des interventions de l’entraîneur du GEPNETT Jérôme JUGE. 

 

 

  



Bilan general 
 

Avant de faire le bilan général de cette saison 2022-2023, je tiens à remercier les personnes 

qui, de près ou de loin, nous ont aidées, l’entraineur et les membres du bureau qui ont 

participés activement à la vie du club bien que la période soit troublée. L’activité principale de 

notre club est :  

 la formation des jeunes  

 la compétition 

 

Formation 
 

Afin d’assurer une formation de qualité, notre club fait partie d’un groupement d’employeurs, 

le GEPNETT (Boos, Mont St Aignan et Franqueville St Pierre). Ce groupement compte près de 

300 licenciés. La formation est assurée par notre entraineur Jérôme JUGE (salarié du 

GEPNETT). Il intervient au niveau de notre école de tennis de table, auprès des écoles 

primaires de la commune ainsi que l’entrainement des jeunes et des adultes. Merci à Quentin 

LAMBERT et Nicolas GENDRAULT qui nous ont permis de maintenir le créneau du mercredi de 

13h30 à 16h30 pour nos jeunes débutants. Des stages ont été organisés pendant les vacances 

scolaires. 

 

GEPNETT 
 

Cette année au GEPNETT il y a eu quelques changements car en effets le bureau est renouvelé 

à 75%. 

 Nathalie DUVAL de BOOS a repris la trésorerie, Yoakim SAINT-JUST de MONT SAINT AIGNAN 

a repris le secrétariat et c’est Jean DESPY du PING FRANQUEVILLAIS qui a repris présidence du 

groupement. 

Le GEPNETT a pris la décision d’embaucher un second entraineur qui interviendra le mercredi 

après-midi sur les jeunes, il interviendra aussi le mercredi soir sur les adultes départementaux 

ainsi que le jeudi soir sur les jeunes avec Jérôme.  

Le second entraineur est Nicolas GENDRAULT qui a passé ses diplômes d’entraineur cette 

saison avec FRANQUEVILLE. 

  



Competitions 
jeunes 
 

Cette saison trois équipes de Franqueville ont été engagées en championnat jeune. Les 

résultats sont encourageants pour la suite. 

Antonin Yassin et Loïs ont participé cette saison au critérium. Antonin est monté une fois en 

nationale 2 et finit plusieurs fois au pied du podium en régionale.  

Loïs et Romain, eux, ont participé au critérium au niveau départemental. 

Au niveau du développement des jeunes pour cette saison avec les départs d’Antonin et Yassin 

nous n’avons plus de jeunes au niveau régionale et redémarrons la formation de zéro. Le but 

est de faire monter les jeunes petit à petit. 

Au niveau des championnats jeunes nous allons essayer d’inscrire cette année 3 équipes 

comme l’année dernière. 

Nous allons continuer, comme cette saison, les tournois GEPNETT pour les jeunes et un 

tournoi des familles sera organisé dans chaque club qui accueillera le tournoi GEPNETT. 

 

Adultes  
 

 Championnat par équipes : 

Suite à la situation sanitaire, nous n'avions, initialement, aucun objectif clairement défini, 

l'idée était de se maintenir pour chaque équipe. Les objectifs fixés par le club sont une chose, 

l'envie de chacun en est une autre alors, qu'ont fait nos Franquevillais pour cette première 

phase enfin complète après covid ? 

 L’équipe 1 termine 3ème et se maintien en R1 

 L’équipe 2 termine 4ème et se maintien en R2 

 L’équipe 3 termine 3ème et se maintien en R3 

 L’équipe 4 termine 5ème et se maintien en D1 

 L’équipe 5 termine 1ère et monte en D1 

 L’équipe 6 termine 7ème et se maintien en D2 

 L’équipe 7 termine 3ème et se maintien en D3 

 L’équipe 8 termine 6ème et reste en D4 

 L’équipe 9 termine 2ème et monte en D3 

Covid oblige, nous avons été contraints de supprimer une équipe en régionale pour pouvoir 

démarrer cette saison sereinement. Pas mal de nouvelles têtes ont fait leur entrée cette saison 

ce qui nous a fait grand bien. En effet, nous nous attendions forcément à une première phase 

difficile et au final c'est 43% de victoires, 18% de matchs nuls et 23% de défaites. 54% de 

parties remportées avec 452 parties gagnées contre 388 perdues. Un bilan légèrement positif 



pour le camp Franquevillais sur le plan des statistiques. Ajoutons à cela l'obtention d'une 

nouvelle D1 et d'une seconde D3... Nous pouvons tous être fiers du travail accompli. 

Pour la seconde phase, l'idée était initialement d'avoir une D1 qui joue la montée en 

R4 et de maintenir nos autres équipes à leur niveau. Faute d'effectifs en régionale, la phase 

s'est avérée très difficile mais nous avons quand même de beaux résultats.  

 L’équipe 1 termine 1ère et monte en Pré-Nationale pour la première fois de 

l’histoire du Tennis de Table à Franqueville Saint Pierre 

 L’équipe 2 termine 7ème et descend en R3 

 L’équipe 3 termine 7ème et se maintien en R3 

 L’équipe 4 termine 5ème et se maintien en D1 

 L’équipe 5 termine 4ème et se maintien en D1 

 L’équipe 6 termine 4ème et se maintien en D2 

 L’équipe 7 termine 1ère et monte en D2 

 L’équipe 8 termine 6ème et se maintien en D3 

 L’équipe 9 termine 5ème et reste en D4 

Les soucis d'effectifs ont donné quelques cheveux blancs aux brûleurs, capitaines d'équipe et 

président mais, grâce aux efforts consentis par chacun, la casse a été limitée. Mieux encore la 

D3 monte en D2 et la R1 nous offre une accession historique en Pré-Nationale. 

 

 Coupe de Rouen : 

Pour cette reprise la coupe comptait 120 joueurs répartis dans 40 équipes. Comme toujours, 

le club le plus représenté était Franquevillais avec 11 équipes, rien que ça ! 

Nous n’avions aucune équipe pour concourir dans la catégorie "Moins de 1700 points" 

 En moins de 1300 points, Franqueville comptait deux équipes : 

Les deux équipes composées de Philippe DUVAL - Bernard FOUCART et Jessy DELAHAIS - Brice 

BOULARD - Cédric VINCENT terminent à égalité de points sur la 3ème marche du podium. Le 

départage avantagera finalement l’équipe présidentielle. 

 

 En moins de 900 points, 6 équipes étaient inscrites :  

L’équipe de Jean DESPY – François AMARE – Gérard LOUISET termine en dernière position, 

16ème.  A la 10ème place, c’est Dominique BEAUCHER – Jean-Luc CRUDER – Jean-François 

BANCE. On retrouve, respectivement, Janick GOULEY – Dylan LE MOUEL et Stéphane VAUDRY 

– Jean-Paul RAYMOND – Maxime GRUSON à la 5ème et 4ème place. 

La finale a été 100% Franquevillaise et c’est l’équipe de David VINCENT – Benjamin TURBAN 

et Florent CLEMENT qui s’est imposée sur Sacha TREMOUILLE, Jean-Marie et Sébastien 

MOREUL.  

 



 En moins de 600 points, 3 équipes figuraient :  

A la 7ème et dernière position d’une poule unique, Roger DELAPILLE, Eric CLARTE et Benjamin 

LAINE. Nos deux autres équipes s’offrent une photo sur le podium. En effet, William CARRE – 

Maxime HERVE – Eric TOURANCHEAU – Stéphane DAVID sont 3ème. Les grands vainqueurs de 

cette catégorie sont Christian CRAMILLY et Cédric SAINT YVES.  

 

En résumé pour cette saison, les Franquevillais étaient inscrits dans 3 catégories sur 4, au final 

c’est autant de podiums que de catégories dans lesquelles nous étions présents et deux 

coupes à mettre en vitrine.  

 

La coupe s’est clôturée dans notre salle avec le tournoi individuel qui comptait 50 participants 

répartis dans 1 tableau -900 points de 28 joueurs et un +900 points comptant 22 joueurs.  

 

 Tableau 900 points et plus  

Nous avions deux joueurs inscrits, Dylan LE MOUEL et Jessy DELAHAIS. Dylan prendra la 18ème 

position et Jessy la 15ème place. 

 Tableau moins de 900 points, 11 Franquevillais sur 28 participants ! 

o 26ème → Roger DELAPILLE 

o 23ème → François AMARE 

o 22ème → Maxime HERVE 

o 19ème → Jean-Marie MOREUL 

o 17ème → William CARRE 

o 15ème → Cédric SAINT YVES 

o 13ème → Sacha TREMOUILLE 

o 12ème → David VINCENT 

o 11ème → Jean-Luc CRUDER 

o 10ème → Jean-Paul RAYMOND 

o 2ème → Sébastien MOREUL 

Encore un podium avec la seconde place de Sébastien en -900.  

 

 Critériums : 

8 joueurs ont participé aux critériums dont 4 jeunes. Notons que Mathias VITCOQ est parvenu 

à se maintenir en Nationale 2, Nicolas GENDRAULT est monté en Régionale. Comme évoqué 

précédemment, Antonin est monté une fois en nationale 2 et finit plusieurs fois au pied du 

podium en régionale. 



Pour les finales de critériums Jessy DELAHAIS se classe 3ème du tableau 2 Seniors et Antonin 

TOURANCHEAU prend la 4ème place du tableau Juniors. Deux nouvelles médailles de Bronze à 

l’actif de Franqueville.  

Janick GOULEY et Philippe DUVAL ont participé au critériums vétérans qui compte toujours 

beaucoup de monde mais peu de Franquevillais. 

  

 Challenge Serrano (+55ans) : 

Pour rappel, il s’agit d’une compétition qui a lieu une fois par mois le premier mardi du mois 

généralement. L’épreuve est divisée en deux tableaux (-700/+700). Cette saison Jean Marie et 

Jean Luc y ont participé. 

 

 

Bilan Financier du tresorier 
 

François AMARE prend la parole pour présenter le bilan financier de la saison ainsi que le 

budget prévisionnel pour la saison 2022/2023. L'assemblée générale approuve les opérations 

réalisées et le compte définitif tel qu'il est présenté faisant ressortir un solde positif de 

1 556,35 euros. 

 

Liquidation de l’ESFTT et 
presentation du bureau du 

Ping Franquevillais 
 

Le président rappel la situation avec la liquidation de l’ESFTT et la dévolution de l’ensemble 

des biens matériels et financiers au Ping Franquevillais. Le nouveau bureau du Ping 

Franquevillais est sensiblement identique à celui de l’ESFTT :  

 Président : Jessy DELAHAIS 

 Vice-Président : Philippe DUVAL 

 Secrétaire : Marina LEFEBVRE 

 Secrétaire-Adjoint : Jean DESPY 

 Trésorier : François AMARE 

 Trésorier Adjoint : Dominique BEAUCHER 



Point sur la saison a venir 
Arbitrage  

 

Même si la situation s’améliore, le club à toujours besoin de Juges-Arbitres et d’Arbitres 

Régionaux d’autant plus que pour la saison à venir, avec la montée en Pré-Nationale, nous 

sommes dans l’obligation de fournir deux Arbitres Régionaux pour chaque rencontre à 

domicile.  

 

Entrainements  
 

Les horaires des entrainements pour la saison 2022/2023 sont les suivants :  

MERCREDI :  

 De 15h00 à 16h30 …….… Jeunes débutants -11 ans (Semaine paires : à FSP,  Semaine 

impaires : à BOOS).  

 De 16h30 à 18h00 ………. Jeunes débutants + 11 ans  (Semaine paires : à FSP, impaires 

: à BOOS).  

 De 18h00 à 20h00 ………. Jeunes compétitions (Semaine paires : à FSP, impaires : à 

BOOS). 

 De 20h00 à 21h30 …….… Adultes Compétition et loisir.  

JEUDI :           

 De 17h00 à 18h30 ………. Jeunes débutants et Compétition.  

 De 18h30 à 20h00 ………. Adultes compétition. 

 

Cotisations 
 

Les tarifs des licences restent les mêmes cependant, pour les joueurs « compétition », il 

faudra prévoir 15€ en plus pour l’achat du maillot du club aux nouvelles couleurs.  

  



Recompenses 
 

 Meilleure progressions → Nicolas GENRAULT 249 points 

 2e Meilleure progression → Dylan LE MOUEL 233 points 

 3e Meilleure progression et meilleur commentaire de rencontre → Janick GOULEY 

 Bénévolat → Nicolas GENDRAULT – Jean DESPY – Christian CRAMILLY et Dominique 

BEAUCHER 

 Accession en Pré-Nationale → Renan COSSU – Rémi VINCENT – Antoine PECCAVE et 

Mathias VITCOQ 

 Félicitations aux nouveaux parents pour cette saison → Jérôme CHABRAT – Allan 

FORT – Renan COSSU et Thomas PEBRE 

 Franck LEVEQUE n’avait pas été récompensé en raison du Covid, il a donc pu l’être à 

l’occasion de cette AG par un cadeau commun du Ping Franquevillais et du GEPNETT. 

Merci à toi Franck pour toutes ces années passées à la trésorerie du club et du 

GEPNETT.  

 

Le président prononce la clôture de l’assemblée générale à 22h15. 

 

Le Président   La secrétaire 
DELAHAIS Jessy   Marina LEFEBVRE 
 

 

 

 

 

 


